

en el sofá Allá por los años

Desfile en honor a las Glorias Navales (1944)

■ El diario La Prensa Austral del 22 de mayo de 1944, titulaba: "Con extraordinario brillo se realizaron ayer diversos actos patrióticos en homenaje a los héroes de la epopeya naval de Iquique". En efecto, a las 11 horas, en la Plaza de Armas Muñoz Gamero, frente a la Intendencia, ante una multitud desbordante, formaron las tropas de la Marina, Ejército y brigadas de los Exploradores Scouts de los Colegios Salesianos. Mientras se desarrollaba el desfile con el que se rindió homenaje a Arturo Prat y sus hombres transcurridos 65 años de la hazaña, sobrevolaron aviones de la Fuerza Aérea Nacional, adhiriendo a la conmemoración. El miércoles pasado, 81 años después de aquella ceremonia, el fervor nacional hacia Prat y sus marinos quedó plasmado en la Plaza con el tradicional desfile.

PASADO



PRESENTE

